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Мое воспоминание о Якове Юрьевиче совсем короткое и касается
оно не наших студенческих лет, а того времени, когда моя дочь выбирала,
куда поступать. Я позвонила Якову Юрьевичу и попросила рассказать о
ситуации на мат-мехе. Мы не так долго разговаривали, вспомнили годы
нашей учебы и,  конечно,  колхоз,  который всех нас  подружил.  В конце
разговора Яков Юрьевич сказал: «Вашей Кате преподавателей на мат-мехе
хватит, пусть выбирает мат-мех, не ошибётся». И действительно, Катерина
с  удовольствием  училась,  при  распределении  по  кафедрам  выбрала
теорию вероятностей. И руководителем ее первой курсовой работы был
наш Яков Юрьевич. И пусть жизнь повернулась так, что сейчас моя дочь
занимается не математикой, но то главное, что она получила на мат-мехе,
и  от  Якова  Юрьевича  в  частности,  помогло  ей  стать  профессионалом
своего дела.


